



GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

ACUSA A VICENTE FOX DE CLASISTA

En una videocharla, criticó al expresidente por retuitear una imagen de la cual hace comentarios ofensivos contra las *corcholatas*

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El aspirante a coordinador de la Defensa de la Transformación, Gerardo Fernández Noroña, acusó al expresidente Vicente Fox de antisemita, clasista y racista, por el uso de una imagen en sus redes sociales contra la y los aspirantes de la coalición Juntos Hacemos Historia.

Desde su videocharla emitida en YouTube, el aspirante a la candidatura de la coalición Juntos Hacemos Historia, criticó al expresidente por retuitear una imagen en donde se expone que Claudia Sheinbaum es "judía búlgara"; Marcelo Ebrard "es fifí francés"; Noroña "es extraterrestre"; y Adán Augusto "de Transilvania", mientras se resalta que la aspirante del Frente por México, Xóchitl Gálvez, "es mexicana".

"El bruto, racista, antisemita, clasista, porque de todos los comentarios, el más ofensivo era para Claudia, pero no sólo para Claudia, porque

EL DATO

Sin filtros

Fernández Noroña señaló que los aeropuertos son ambientes hostiles para el movimiento de la 4T.

es tan torpe que él, que ha tenido una buena relación con la comunidad judía, suelte esa tontería. Se tuvo que disculpar con la comunidad judía", manifestó.

Gerardo Fernández Noroña manifestó que la oposición tuvo que buscar a un perfil parecido a él y por eso se definieron por la senadora con licencia del PAN, Xóchitl Gálvez.

"Cuando se dan cuenta de que conecto con la gente, meten a la caricatura de mí (Xóchitl Gálvez), que es su propuesta", explicó.

Noroña también ocupó el tiempo de su transmisión para relatar un incidente en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Aseguró que un filtro fue "injurado por un sujeto".

El diputado con licencia manifestó que los aeropuertos son ambientes hostiles para el movimiento de la Cuarta Transformación, en donde el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido insultado sin consecuencias como podría ocurrir si se ofende a integrantes de una tripulación.

El aspirante recordó que el tema de las inconformidades en el filtro del AICM está pendiente de discutir en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, pues fue un tema en el que se coincidió por unanimidad por todos los coordinadores parlamentarios.

"Todos estuvieron de acuerdo, en que ese filtro del Aeropuerto Internacional es particularmente infame. Que discrecionalmente te revisan lo que se les da la gana, te retienen lo que se les da la gana, te amenazan con hacerte perder el vuelo o no dejarte pasar", indicó.